



Unidad



FISCALIZANDO
Plan de
Emergencia

Plan de Emergencia **FUERTE FISCALIZACIÓN PS**

01

Durante julio, el equipo de fiscalización del Plan de Emergencia del Gobierno que constituyó el Partido Socialista, con el apoyo del Instituto Igualdad, evacuó tres contundentes informes que dieron cuenta de la realidad social, económica y laboral del país durante la pandemia del Covid-19.

El primer informe tuvo relación con el Fogape y la realidad

de la MiPymes, el segundo con el Ingreso Familiar de Emergencia, y el tercero con la situación laboral. Los tres documentos demostraron la desprotección de las familias chilenas ante la actual crisis socioeconómica que atraviesa nuestro país. Para conocer más detalles, revisa un resumen en <https://bit.ly/2EJJdPK>

02 **CONDENA A VIOLENCIA Y RACISMO EN LA ARAUCANÍA**

A través de una declaración pública de cuatro puntos, el Partido Socialista condenó los actos de violencia y racismo en la región de La Araucanía y emplazó al ministro del Interior, Víctor Pérez, a dar explicaciones.

En el documento, difundido el pasado 2 de agosto, el PS aseguró que "es inaceptable que grupos de civiles recurran a la autotutela y la violencia para el desalojo de edificios consistoriales que se encontraban en toma por comuneros mapuche, más aún cuando estos actos ocurrieron en horario de toque de queda y a la vista de Fuerzas de Orden y Seguridad. Condenamos enérgicamente estos hechos de violencia racista".

LEER MÁS...



**PARTIDO
SOCIALISTA
DE CHILE**

PLAN “PASO A PASO”

03

LLAMADO A LA CAUTELA



Un llamado al Gobierno a actuar con mayor grado de cautela y responsabilidad realizó el pasado 29 de julio la Comisión Política del Partido Socialista, tras el anuncio del plan de desconfinamiento “Paso a Paso”. En una declaración pública de cuatro puntos, la Comisión Política del PS afirmó, entre otras cosas, que “el plan no cuenta con el respaldo de la comunidad científica ni de los gremios de la salud, quienes han señalado que aún no existen las condiciones necesarias para avanzar con la celeridad que está imponiendo el Ejecutivo”.

[LEER MÁS...](#)

PARA DESAFÍOS DE PRÓXIMOS 100 DÍAS

04

PS Y PPD PLANTEAN MEDIDAS EN SEIS ÁREAS

Un documento con medidas en áreas clave para el contexto actual que vive el país, y proyectadas para los próximos tres meses, elaboraron las directivas del PS y PPD, como una contribución acerca de cómo enfrentar la profunda crisis sanitaria, económica y social que afecta a los chilenos y chilenas, pero también con ideas sobre cómo debe actuar la oposición ante el desafío constitucional y la eventualidad de un nuevo gobierno de centro izquierda.

“Chile necesita y exige para los próximos 100 días la más amplia y constructiva unidad social y política en comunas, regiones y en todo el país. Los partidos políticos y las/os dirigentes políticos del progresismo hoy enfrentan la necesidad de responder con generosidad y creatividad en aquello que nos es común”, indica el texto.

[LEER MÁS...](#)



MEDIDAS PARA UN PLEBISCITO SEGURO

05

Al menos nueve medidas concretas para realizar un plebiscito seguro en octubre próximo propusieron el pasado 25 de julio los partidos que integran la Convergencia Progresista (PS, PPD, PR).

Además de valorar la decisión de extender de 10 a 12 horas el período para sufragar, los presidentes del PS, PPD y PR propusieron ampliar el número de locales, dividir el número de mesas receptoras de sufragios, horarios diferenciados de votación, toma de temperatura a cada votante, obligación de usar mascarillas, proveer alcohol gel y fijar un horario de sanitización de todos los locales, entre otras.

“Desde hace semanas hemos venido demandando que pese al estado de catástrofe, el Gobierno y el Servel deben



adoptar las medidas para garantizar la realización del plebiscito constitucional, de manera segura y participativa”, aseguraron.

[LEER MÁS...](#)

CONSTITUCIÓN SECRETARÍAS NACIONALES

06



Convocados por el secretario general, Andrés Santander, el pasado 14 de julio se constituyeron, por vía telemática, las 13 Secretarías Nacionales del Partido Socialista de Chile, tal como lo mandató la Comisión Política en su sesión del 9 de julio.

En la reunión, tras las presentaciones respectivas, se definieron dos grandes acuerdos. El primero, que las Secretarías Nacionales se constituirían esa misma semana, debido a las diversas tareas que tienen por delante. El segundo, en tanto, que se realizará una reunión mensual de los secretarios/as nacionales con el secretario general, de manera de poder coordinar los trabajos y avances. Conoce más detalles en <https://bit.ly/3guavHM>

VIRALES LOGRAN MÁS DE 400 MIL REPRODUCCIONES

07



Dos nuevos videos difundió en redes sociales el Partido Socialista de Chile durante julio. El primero, publicado el 10 de julio junto al hashtag #ChaoModeloNeoliberal, alcanzó más de 400 mil reproducciones en las distintas plataformas digitales. El segundo, en tanto, publicado el 31 de julio con el #NoEstamosTodxs, consiguió más de 200 mil visualizaciones. Además, el hashtag se ubicó en el tercer lugar de los Trending Topic de Twitter, convirtiéndose en una de las principales tendencias del día. Mira los videos en <https://bit.ly/39SqrBm> <https://bit.ly/3gsGHvt> También en los últimos días de julio se difundió una gráfica relacionada al cambio de gabinete del Gobierno. El hashtag #GabineteDelRechazo se transformó en uno de los principales temas del día y fue ampliamente comentado por los medios de comunicación.

VICEPRESIDENCIA DE LA MUJER
PARTIDO SOCIALISTA DE CHILE



ADJUDICACIÓN PROYECTOS PARTICIPATIVOS “MICHELLE PEÑA” 2020

La Vicepresidencia de la Mujer del Partido Socialista de Chile felicita a todas quienes se adjudicaron los Proyectos Participativos “Michelle Peña” 2020.

En el contexto actual de la crisis sanitaria, que ha derivado en una profunda crisis socioeconómica, hemos presenciado el gigantesco esfuerzo y trabajo que han realizado cada una de ustedes en los distintos territorios, para ir en ayuda de las personas más afectadas con esta crisis.

En vistas de ello es que debemos redoblar los esfuerzos para los desafíos políticos que tenemos por delante, y la presencia de las mujeres socialistas se hace fundamental.

LEER MÁS...

Juventud Socialista de Chile



JS ARAUCANÍA Y VIOLACIÓN DE DERECHOS AL PUEBLO MAPUCHE

Tras los hechos ocurridos este fin de semana en Curacautín, Ercilla, Victoria y Traiguén, y luego de más de 90 días desde la huelga de hambre que mantienen 27 presos mapuche, entre ellos la autoridad ancestral Celestino Córdova, la directiva de la Juventud Socialista en La Araucanía llamó a que las autoridades regionales terminen con la violación de derechos a este pueblo originario.

“Al racismo no se le debe ceder espacio”, aseguró la presidenta de la Juventud Socialista en La Araucanía, Natalia Cisternas. Al respecto, la dirigente señaló que “es urgente que se respeten y validen los Tratados Internacionales, como lo son el Convenio de la Organización Internacional del Trabajo N°169 y la Declaración de las Naciones Unidas sobre Derechos de los Pueblos Indígenas”.

LEER MÁS...

Unidad para luchar, Unidad para Vencer!

DEFENSA DE TVN Y CODELCO

08

El pasado 29 de julio, la Comisión Política del Partido Socialista acusó a la UDI de querer debilitar el Estado y profundizar el modelo neoliberal, tras su propuesta de vender TVN y privatizar Codelco para hacer frente a la crisis generada por la pandemia del Covid-19. “En tiempos donde se ha revalorizado el rol del Estado en la protección de los ciudadanos/as, la UDI plantea un plan que profundiza el modelo neoliberal privatizador y salvaguarda los privilegios de unos pocos por sobre el bienestar de toda la sociedad chilena”, aseguró la Comisión Política en una declaración pública.

LEER MÁS...

LLAMADO DE SECRETARÍA NACIONAL INDÍGENA

09

Un llamado a las autoridades de Gobierno del más alto nivel a escuchar las demandas de los representantes de los presos mapuche y generar con urgencia un espacio de diálogo, para arribar a una solución que permita poner fin a la grave situación que están viviendo, realizó la Secretaría Nacional de Pueblos Indígenas del Partido Socialista. En un documento difundido el pasado 18 de julio, manifestaron su solidaridad con quienes se encuentran en huelga de hambre e instaron al Gobierno del Presidente Sebastián Piñera a entregar una solución urgente a estas demandas, antes de que sea demasiado tarde.

TALCA



MUJERES SOCIALISTAS ENTREGAN AYUDA EN PANDEMIA

El Comunal Talca inició una olla común el pasado 30 de mayo, entregando a la fecha más de 1.500 almuerzos concentrados en tres sectores de la capital regional.

En palabras de la vicepresidenta regional de la Mujer, Sandra Lastra, “estas acciones han sido posible gracias a las donaciones de compañeras y compañeros, como también de simpatizantes de toda la región, quienes han querido darle una mano a su pueblo a través del Partido Socialista”.

También se conformó un grupo de compañeras y compañeros que ha tenido como objetivo entregar colaciones en los hogares de militantes golpeados por esta crisis y que se encuentran confinados.

Asimismo, junto a Yasna Valenzuela, miembro del Comité Central, realizaron una campaña de donación de alimentos para ir en ayuda de militantes de la región. La cruzada, que recibió aportes de compañeras, compañeros y el Comunal de Alemania, logró entregar más de 70 canastas con productos básicos.

MAGALLANES



100 AÑOS ASALTO A FEDERACIÓN OBRERA MAGALLANES

En el marco de la conmemoración de los 100 años del asalto a la Federación Obrera de Magallanes, la Vicepresidencia de Formación Política de la Dirección Regional del PS realizó, desde el 26 al 31 de julio, una exhaustiva campaña de difusión y formación política en redes sociales, mediante el lanzamiento del documento “Memoria FODEM, 27 julio 1920” y de flyers elaborados especialmente para la ocasión, relevando a figuras como José Fariña, Manuel J. Muñoz, Gregorio Iriarte, Armando Úbeda, José Segundo Castro, Román Cifuentes, Juan B. Contardi, Roberto del Pozo, Ulises Gallardo, Juan Efraín Ojeda y Luis Requena, entre otros.

El documento se encuentra a disposición de la militancia en distintos formatos y en una serie audiodocumental de cuatro capítulos, dirigida a personas ciegas y adultos mayores, en la página de Facebook <https://www.facebook.com/ViceCapacitacionMagallanesPSC>